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ATA DA 556ª REUNIÃO PLENÁRIA DO CONRERP – 6ª REGIÃO.   Aos 13(treze) dias do mês de abril de 1 

2023,  reuniu‐se,  em  formato  híbrido  (alguns  participantes  presencialmente  na  sede  do  Conrerp6  e 2 

outros virtualmente por meio da plataforma zoom), a diretoria eleita para o triênio 2022/2025 para a 3 

556ª  (quingentésima  quintagésima  sexta)  reunião  ordinária  plenária,  às  18  horas  e  30  minutos. 4 

Presenças: Antônio Carlos Lago, Presidente; Bernardo De Felippe Junior, Tesoureiro; Tatiana Martins, 5 

Secretária‐Geral; os Conselheiros Efetivos, Mayra Franceschi, Adriano Wambier, Elise Giacomoni;   as 6 

Conselheiras  Suplentes;  Cleamy  Albuquerque,  a  Delegada,  Luciana  Hage  (PA);  Maria  Lúcia  Dutra, 7 

Secretária‐Executiva e Tony Clébio Granjeiro, Auxiliar Administrativo. 1. ABERTURA. O Presidente deu 8 

as boas‐vindas aos participantes e passou para o cumprimento da pauta.2. APROVAÇÃO DA ATA 555ª 9 

de 15/02/2023. A ata foi encaminhada para os Conselheiros presentes sendo aprovada e publicada no 10 

site.  3.  TESOURARIA.  O  Tesoureiro  Bernardo  De  Felippe  Junior,  relatou  os  dados  financeiros 11 

atuais(posições desta data). a) Saldo em Conta Corrente: R$22.956, 27 b) Situação da aplicação: R$ 12 

180.268,46 c) Saldo total: R$ 203.225,73. d) Situação Financeira: O Tesoureiro informou que o valor 13 

que  temos  aplicado  parece  muito  dinheiro,  mas  considerando  os  compromissos  na  faixa  de  R$ 14 

17.000,00 e R$ 20.000,00 que temos por mês, esse numerário não vai ser suficiente para fecharmos o 15 

ano tendo em vista que, para os 10 meses restantes para fechar o ano de 2023, precisaríamos ter cerca 16 

de  R$  200.00,00,  temos  R$  203.000,00.  Falou  ainda,  que  temos  receitas  a  receber  proveniente  dos 17 

acordos  da  recuperação  de  créditos  que  tem  nos  proporcionados  alguns  recebimentos  o  que  nos 18 

possibilita  podermos  investir  em projetos  que  o  tesoureiro  e  o  presidente  pretendem participar. e) 19 

Renovação  do  contrato  do  aluguel:  O  tesoureiro  informou  que  o  contrato  foi  atualizado    com  os 20 

mesmos  valores  de  dois  anos  anteriores.  A  imobiliária    em  função  da  pandemia,  sensibilizados 21 

manteve o mesmo custo do aluguel. O condomínio ainda não sabemos, esperamos que mantenham 22 

também o mesmo valor, talvez ocorra aumento em função do reajuste do salário dos funcionários da 23 

imobiliária f) Reajuste de Salário dos servidores: O tesoureiro informou que os servidores Maria Lucia 24 

e  Tony  Clebio  estão  há  5(cinco)  anos  sem  reajuste  salarial  e  que  foi  solicitado  ao  contador  que 25 

levantasse  qual  foi  o  percentual  de  defasagem  deste  período.  Em  função  do  custo  de  vida  ter 26 

aumentado devido o  alto  índice  da  inflação,  foi  levantando que  estamos  com um  índice  de  27,88% 27 

defasados em relação ao reajuste do salário dos nossos servidores. Seguindo o que o Governo Federal 28 

e  Estadual  tem  feito,  nós  vamos  tentar  recompor  alguma  coisa  para  os  nossos  funcionários. 29 

Infelizmente não iremos conseguir atualizar os 27,88%  devido o índice de aumento das anuidades não 30 

terem  sido  nesta mesma  proporção,  então  por  isso,  a  tesouraria  juntamente  com o  presidente  e  o 31 

contador chegaram à conclusão que podemos recompor em vinte por cento (20%) escalonado em dois 32 

seguimentos: Para o mês de maio do ano de 2023, o reajuste real será de doze por cento (12%)e oito 33 

por cento(8%)  para o mês de maio do próximo ano, 2024 . Considerando que iremos está na gestão no 34 

próximo ano, nos comprometemos em reajustar  os oito por cento (8%) e ainda  tentar recompor um 35 

pouco mais dependendo da situação financeira do próximo ano. O Tesoureiro solicitou a manifestação 36 
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dos  Conselheiros  presentes  sobre  a  proposta  de  escalonar  nos  dois  seguimentos  expostos.  Todos 37 

acataram o reajuste apresentado pelo tesoureiro. G) Aprovação do balancete de fevereiro de 2023, 38 

Os  documentos  foram  analisados  pela  diretoria  executiva  e  pela  Comissão  de  Tomada  de  Contas  e 39 

Patrimônio,sendo aprovado o encaminhamento para o Conferp e posteriormente publicado no Portal 40 

Transparência no nosso site. O Presidente comentou que o Conrerp6 é o único dos Conrerps que está 41 

em  dia  com  as  publicações  dos  balancetes  no  portal  transparência  do  nosso  site.  O  Tesoureiro 42 

completou que os documentos são de domínio público e que estão à disposição de todos e comentou 43 

ainda,  que  o  Relatório  de  Gestão  ‐  Exercício  2022,  já  foi  publicado  no  nosso  site  no  Portal 44 

Transparência,  dentro do prazo exigido pelo Tribunal de Contas da União ‐ TCU. Portaria Nº 61/2023 ‐ 45 

Agente  de  Fiscalização  ‐  Nomeação  e  Gratificação.  O  tesoureiro  lembrou  que  este  tema  já  foi 46 

abordado em outras reunião e informou sobre a necessidade da contratação de um advogado para 47 

prestação  de  serviços  jurídicos  qualificados  como  serviço  técnico  profissional  especializado  em 48 

observância  às  disposições  da  Lei  n°  8.666/1993,    e  de  um  escritório      de  cobrança  judicial  e 49 

extrajudicial,  para a recuperação de anuidades devidas e não pagas, para darmos prosseguimento ao 50 

Programa de Recuperação de Créditos e para isso será necessário também nomear posteriormente um 51 

Agente de Fiscalização. Considerando que a contratação deste serviço foi aprovada em plenária, foi 52 

dado andamento no processo de pesquisa e seleção. Após avaliação da Diretoria Executiva, o valor 53 

ajustado  foi de R$ 1.350,00(hum mil  trezentos e  cinqüenta  reais) e que não excede o valor de R$ 54 

50.00,00  (cinqüenta mil  reais)  a  contratação  foi  homologada  através  de Dispensa  Eletrônica,  com 55 

critério de maior desconto, na hipótese do art. 75,  inciso  II, nos termos da Lei n.º14.133, de 1º de 56 

abril  de  2021,  da  Resolução  Normativa  nº  003/2022  e  demais  legislações  aplicáveis.  O  Escritório 57 

selecionado  foi  o  “De Souza Aranha Advocacia,  Sociedade  Individual  de Advocacia. O  contrato  foi 58 

assinado no dia 21 de março de 2023 e o extrato publicado no DO/DF e no site do Conrerp6, onde 59 

também  estão  publicados  na  integra  os  demais  contratos.  A  Conselheira  Mayra  Franceschi 60 

questionou se a contratação seria também para a cobrança das pessoas que estão irregulares como é 61 

o  caso de  servidores do Governo de Mato Grosso do Sul, que estão  irregulares. Perguntou qual é  a 62 

previsão  para  o  início  das  cobranças.  O  Tesoureiro  informou  que  já  começou  e  que  serão  tomadas 63 

todas as providências em relação aos profissionais  irregulares, tendo em vista que a  inadimplência é 64 

um impedimento para o exercício da profissão e que a lei é para todos, e que não é admissível que uns 65 

pagam  outros  não.  Nesta  área,  também  será  contratada  uma    nova  empresa  especializada  em 66 

cobranças  e  recuperação  de  créditos  seguindo  os mesmo  procedimentos  legais.    Neste  sentido  o 67 

Conrerp6 vai  se cadastrar no site do Governo Federal “Comprasnet”, para publicarmos a proposta 68 

dos serviços e fazermos a seleção e contração. 4. Administrativo: a)  Andamento das  Propostas das 69 

Comissões:  Cleamy Albuquerque (AM) Diretoria de Relações Públicas Governamentais  (atualização 70 

da lei 5.337/1967)‐ Delegada Tassiara Baldissera Camatti(MS) ‐ Diretoria de Relações Acadêmicas e 71 

Educacionais  ‐ Mayra  Beatriz  Cunha  Franceschi(MS)e  Luciana  Hage  ‐  Diretoria  de  Relacionamento 72 
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com o Mercado: O Presidente lamentou a ausência da delegada Tassiara que está de luto pela perda 73 

do seu pai. A Conselheira Mayra Franceschi comentou como membro da Diretoria de Relacionamento 74 

com o Mercado, que já ocorreram reuniões, que ela participou da primeira e que não conseguiu entrar 75 

na segunda, mas que mandou sua contribuição. Achou os participantes da comissão bem animados e 76 

que dando certo os trabalhos serão extensivos para todas as regiões. O Presidente comentou que o 77 

objetivo da indicação da Conselheira Mayra e da Delegada Luciana para a Diretoria de Relacionamento 78 

com  o  Mercado  é  devido  estarem mais  focadas  no  segmento  mercadológico.  A  delegada  Luciana 79 

Hage,  também  comentou  que  já  participou  de  três  reuniões  e  que  essa  última  ela  considerou mais 80 

produtiva,  achou  que  nas  reuniões  anteriores  as  coisas  estavam  confusas  em  relação  a 81 

encaminhamentos e definições, o que gerou uma situação constrangedora. A impressão foi de que os 82 

assuntos  não  estavam  alinhados.    No  final  a  Mary  Gabriela  deu  outros  encaminhamentos  na 83 

condução da última reunião e as coisas caminharam melhor, principalmente na subdivisão de grupos, 84 

que conseguiu participar mais da reunião. Ficou decidido fazerem encontros com o grupo maior pelo 85 

menos uma vez por mês, toda segunda feira. Com o grupo menor que ficou como subcomissão onde 86 

ela e mais três pessoas fazem parte e que ainda não definiram  data. O grupo ficou de se reunir para 87 

elaborar  estratégias  para  chegar  às  instituições  e  associações.  O  Presidente  comentou  sobre  a 88 

importância  das  participações  nas  comissões  e  do  trabalho  que  estão  sendo  feito,  mas  que  não 89 

tirassem  de  vista  as  ações  do  Conrerp6  e  que  não  vamos  deixar  de  colaborar.  Afinal,  estamos 90 

contribuindo com o Sistema Conferp. Neste sentido, o Presidente vai solicitar ao Conferp um balanço 91 

das reuniões das comissões, uma vez  que o Conferp não compartilha o que está sendo discutido com 92 

as comissões. Sugeriu quando tivessem em reunião que fosse solicitado aos diretores das comissões 93 

um relatório para enviar aos presidentes para que tomem conhecimento do que está sendo discutido. 94 

O Presidente pediu para a delegada Luciana Hage falar sobre suas ações na região do Pará. A delegada 95 

comentou  que  a  participação  dela  na  Comissão  de  Relacionamento  com  o Mercado,  irá  contribuir 96 

bastante na possibilidade de se apresentar mais no mercado do estado do Pará,  que há muitos anos 97 

está ausente, desde da extinção do Conrerp da 7ª Região, e por não ter mais nenhuma instituição de 98 

Ensino com curso de Relações Públicas, o que prejudicou as ações na área. No entanto,  enfatizou que 99 

através  do  Presidente  Antonio  Carlos  Lago,  ela  está  em  contato  com  o  professor  Iron  Gonçalves 100 

coordenador da Estácio (FAP) do município Xinguara e com o Assessor Alam. Eles por serem da área de 101 

Comunicação Institucional da FAP, estão apoiando a aproximação com o Conselho para que possamos 102 

abarcar  profissionais  formados  nos  cursos  tecnólogos  que  é  um  interesse  do  Sistema.  A  delegada 103 

Luciana esteve em reunião com o Professor Iron algumas semanas atrás que propôs a realização de um 104 

evento no município de Xinguara, visando aproximação com esse mercado. A delegada comentou que 105 

sabe que a logística é muito complicada por conta das despesas, então sugeriu fazer tipo um circuito 106 

RP, visando a possibilidade de realizar mais eventos para o Norte, otimizando assim os custos. Propôs 107 

fazer  eventos  em Xinguara,  em Manaus  e  de Manaus  o  Presidente  Lago,  talvez  pudesse  passar  por 108 
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Maranhão aproveitando que Manaus e Maranhão ainda  tem o curso de RP, por achar  importante a 109 

aproximação nesses estados. A delegada sugeriu que esse projeto Circuito RP pode ser uma palestra 110 

ou um encontro. O Prof. Iron sugeriu fazer o evento com o tema, "Como Conquistar Clientes para seu 111 

Evento",  voltado  para  a  comunidade  local,    tendo  em  vista  que  tem uma  atuação muito  grande  de 112 

mineradoras, com o objetivo de convidar pessoas da cidade para falar de estratégia de comunicação a 113 

partir da perspectiva de Relações Públicas e como trazer clientes para seu evento.  Com isso fazer uma 114 

movimentação na  cidade,  chamando atenção que  teremos como convidado o Conselho Regional de 115 

Profissionais  de  Relações  Públicas.  A  delegada  comentou  que  o  Professor  Iron  Pereira  por  ser  um 116 

articulador  político,  que  representa  e  assessora  alguns  deputados  estaduais  e  federais,  além  de 117 

secretários e vereadores da região,  tem interesse em atrair pessoas para o curso que ele oferece na 118 

Estácio  e  que  ela  vai  ver  a  possibilidade  dele  conseguir  patrocínio  para  viabilizar  as  despesas.  A 119 

delegada sugeriu a data de 25/05/2023 para realização do evento. O Presidente Lago, falou que acha 120 

importante sua participação na ação em prol da profissão. Informou que acabamos de fechar o mês de 121 

março, que estamos aguardando o levantamento dos pagamentos das anuidades de 2023 para assim 122 

definir se temos condições para participar do evento. A delegada Luciana ficou de ver a possibilidade 123 

de angariar patrocínio para custear as despesas. O Presidente falou que vai estudar com o tesoureiro 124 

os  custos  para  participar  do  evento  Circuito  RP.  Vai  preparar  um  cronograma  para  sua  ida  para  a 125 

capital  e  para  as  cidades  próximas  de  Belém.  Ficou  de  avaliar  a  idas  aos  estados  do  Amazonas  e 126 

Maranhão. O Presidente ficou de conversar com Alan sobre a logística da realização do evento para o 127 

segundo  semestre.  A  Conselheira  Cleamy  Albuquerque(AM)  da  Diretoria  de  Relações  Públicas 128 

Governamentais  iniciou  falando  que  na  última  reunião  o  Presidente  Lago  pediu  para  reforçar  a 129 

participação do Conferp na reunião do Conselhão. Foi visto com o Guilherme que está mais próximo, a 130 

possibilidade dele participar da reunião devido o Presidente do Conferp não está em Brasília e não ter 131 

como participar. O Guilherme repassou que devido ao horário ele não consegue, mas se fosse hibrida 132 

ele  daria  um  jeito  de  participar.  Foi  justificado  que  é  por  conta  da  logística  que  as  ausências  estão 133 

acontecendo. Sobre o andamento das atividades na diretoria governamental, a Conselheira informou 134 

que esteve em reunião com a Inara Costa da Diretoria de Relações Acadêmicas e Educacionais e que já 135 

foi  produzido  o  formulário  que  será  enviado  aos  profissionais  sobre  a  atualização  da  Lei  5.377.  O 136 

formulário antes vai passar pela fase de pré‐teste, que será aplicado dentro do Conferp para testar se 137 

o  formulário  está  adequado  e  estruturado.  A  data  para  divulgação  do  formulário  ainda  não  foi 138 

definida. b) Semana de RP em Goiás ‐ O Presidente informou que foi convidado para a semana de RP 139 

em Goiás que será em junho e que ainda não tem muitas  informações sobre o evento. O Presidente 140 

conversou com o coordenador do curso de RP da UFG, e que eles irão abrir espaço para participação 141 

do  Conrerp6  para  falar  do  Conselho  e  da  área  de  RP  e  também  sobre  a  possibilidade  de  nos 142 

assessorarem  no  projeto  acadêmico  para  que  possamos  propor  a  Universidade  do  Distrito  Federal 143 

(UnDF), que foi criada em julho de 2021, retomar o curso de RP em Brasília. Possivelmente eles devem  144 
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colocar a equipe dele a disposição do Conrerp6. Falou ainda, que é um assunto que quer conversar 145 

com as IES da nossa região. O Presidente aproveitou e comentou sobre o convite que recebemos do 146 

TCU ‐ Tribunal de Contas da União para o Seminário "Governança, Transparência e Dados Abertos nos 147 

Conselhos de Fiscalização Profissional" que será realizado no dia 27 de abril de 2023, das 9h às 12h, no 148 

Auditório  Ministro  Pereira  Lira,  localizado  no  edifício‐sede  (SAFS,  Brasília‐DF).  O  Presidente  irá 149 

participar presencialmente e a Maria Lúcia irá participar de forma remota. O Presidente falou que vai 150 

divulgar  no  grupo  de  conselheiros,  quem  tiver  interesse  pode  se  inscrever.    5.  Processos  para 151 

avaliação: Foi solicitado aos delegados que observem  os pedidos abaixo de baixa, do seu respectivo 152 

estado,  se  o  profissional  está  sem  exercer  atividades  de  RP.  Os  Processos  foram  analisados  e 153 

aprovados por unanimidade pelos Conselheiros presentes. Processo: 1. 1956/2023‐ Danillo Rodrigues ‐ 154 

Solicitação de Registro Definitivo (DF); 2. 1957/2023 – Valber de Araujo Silva – Solicitação de Registro 155 

Definitivo (AM);  3. 1958/2023 – Esnel Jose Fagundes – Baixa por Aposentadoria (MA); 4.  1959/2023 – 156 

Ana  Rosa  Gomes–  Baixa  por  Aposentadoria  (DF);    5.  1960/2023  ‐  Eliane  Hayami‐  –  Transferência 157 

oriunda do Conrerp3 para o Conrerp6;   6. 1961/2023 – karla Caroline Marques ‐ Solicitação de Baixa 158 

Temporária  (AM); 7.  1962/2023 – Flavia Reis Schroeder ‐ Solicitação de Baixa Temporária  (GO);  8. 159 

1963/2023  ‐  Candida  Cavalheiro  Schwaab  ‐  Reavaliação  de  Baixa  Temporária  (DF)    10.  1965/2023  ‐ 160 

Izabel  Cristina  Santos  de Queiroz‐  Solicitação  de  Registro Definitivo  (PA),  11.  1966/2023  ‐  Fernanda 161 

Barbosa  Rodrigues  ‐  Solicitação  de  Registro  Definitivo  (DF);  12.  1967/2023  ‐  Maria  de  Lourdes 162 

Carvalho‐ Baixa por Aposentadoria‐ (DF); 13. 1968/2023 – Leticia Vasconcellos Ferreira ‐ Solicitação de 163 

Baixa Temporária  (DF) 6. Devolução de Processos ‐ Análise Conferp: O Presidente informou que em 164 

virtude  da demora  do  Conselho  Federal  em  responder  nossas  solicitações,  foi  cobrado  por  e‐mail  a 165 

situação dos casos relacionados: 1. Processo Conrerp6 ‐ Nº 1926/2022 ‐ Renato Ferreira de Sousa ‐ 166 

Solicitação de Anistia de débito  ‐   Situação: Opedido foi DEFERIDO, conforme Acórdão e Parecer do 167 

Tesoureiro  do  Conferp.2.  Processo  Conrerp6  ‐  Nº  1934/2022  ‐  Jeanne  Aragão  Adler  ‐  Recurso  da 168 

decisão  de  indeferimento  de  solicitação  de  baixa  temporária  ‐  Situação:  O  pedido  de  baixa 169 

temporária foi INDEFERIDO conforme Acórdão e parecer do Tesoureiro do Conferp.3. Ofício Conrerp6 170 

‐  Nº  008/2023  ‐  Enviado  ao  Conferp  em  13/02/2023  Assunto:    Baixa  do  registro  profissional  aos 171 

registrados  com  mais  de  80  anos,  visto  que  existe  a  possibilidade  de  estarem  aposentados  e/ou 172 

falecidos. Resposta Conferp:"A Assessoria Jurídica deste Conferp esta analisando o caso". "Em breve 173 

esse Conrerp será comunicado sobre o decidido".4. Ofício Conrerp6 nº 010/2023 ‐ Enviado ao Conferp 174 

em 16/02/2023 ‐ Assunto: PA 972‐04‐2023 ‐ Curso Análogo UnB ‐ 6ª Região ‐ RAQUEL SABATOVICZ 175 

PAIVA.  Resposta  Conferp:"A  documentação  está  sendo  analisada  pela  Comissão  de  Notáveis".  7. 176 

Outros Assuntos: Nada mais havendo a tratar, aos 13 (treze) dias do mês de abril de 2023, eu Maria 177 

Lúcia Dutra, Secretária Ad Hoc, lavrei apresente ata que vai assinada por mim e os demais presentes. 178 

Antônio Carlos Lago, Presidente, 179 
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Bernardo De Felippe Junior 180 

Adriano Wambier 181 

Tatiana Martins 182 

Mayra Franceschi 183 

Elise Giacomoni 184 

Cleamy Albuquerque  185 

Luciana Hage 186 

Observação:  Esta  é  uma  versão  eletrônica.  A  ata  original  e  assinada  está  disponível  na  sede  do 
Conrerp6, em Brasília/DF. 


